
! ! ! ! !"##$%& 诞生于小镇 '()*!

+,!位于意大利北边!也就是阿尔卑斯

山南麓的 '!-, 湖畔. 自古就是一个

欧洲铜制技术人才荟萃之地!历经了数

个世代!'()/+,出了许多技艺精湛

的铜匠!所创造的艺术作品!都被当时

欧洲的名流显贵所喜爱"在意大利甚至

传言!由于 '()0+,的铜器工艺过于

精湛!引起居住在西北部地区精灵们的

注意!在某个夜里!竟然穿过山林田野

至这个铜器小镇!要求铜匠制造精灵们

的宝壶" 在这个宁静祥和的 '!-, 湖

畔!留下了彷如迷雾般的神秘传说"

!"1#'+& 铜锅具有极为优良的

导热性!速度为一般材质锅具的三倍!

传热迅速#均匀#精准$所以!凡是对加

热时间与温度有高水平要求的烹饪方

法!铜制锅具是唯一的抉择"就以法式

料理为例! 厨师们要烹饪繁复程序的

菜色!必须运用铜锅迅速升温的特性!

才能精准地调配酱汁与主菜! 并保留

食材的营养成分! 在有限的时间内让

宾客享用美味的菜肴" 也由于铜器在

中小火便可急速升温的特性! 让外表

亮丽奢华的 !"##'+&! 也可节约能

源!环保减碳!符合当下全球的潮流"

只要您是在乎生活! 并具有品位与鉴

赏力的收藏家 ! 第一眼看到 !"#!

#'+&! 即可意会蕴含的历史与价值!
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新尚专访

北义湖畔的神秘精灵传说
欧洲手工艺术锅具瑰宝

姜文 影坛大腕霸气外露

!

伊达 文 ! !"!" ! 摄

作为电影演员，他曾拿下多
个影帝头衔；作为电影导演，他
是台湾金马奖的最佳得主。在中
国影坛他特立独行，难采访，也
不高调，儿子的降临，却尽显慈
父本色。而《让子弹飞》之后，人
们又找到了一个恰当的词来形
容他———霸气外露，的确，这就
是真实的姜文。
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! ! ! !无论是演戏还是导戏，姜文都称得上“天才”，
但似乎天才又都是有脾气的，所以关于他“古怪”，
“耍大牌”的消息总是偶有听闻。他可以为电影拒
绝千万的广告植入，也可以不配合任何宣传，这样
一位只为艺术的“怪咖”在如今商业至上的时代是
不多见的。日前，姜文以品牌大使现身北京出席瑞
士知名钟表蕾蒙威“大师交响”专场音乐会，也让
我们难得有机会在电影宣传以外的时间近距离接
触这位当今中国影坛大腕级人物。
音乐会上，中国电影广播乐团的演奏家们特

别现场还原了日本殿堂级音乐人久石让为姜文先
生电影所做的同名原声《太阳照常升起》，这让姜
文颇感意外，“好听，而且这只乐团演奏得挺好。”
姜文不禁赞赏道。当有人提醒他可以办一个自己
电影的专场音乐会时，他连声称好，认为是个不错
的想法，显然心情大好。有人说，姜文之所以特别，
是因为他是中国影坛中最懂哲学的人，这一点从
他的作品《太阳照常升起》和《让子弹飞》中都不难
感受到。电影中的那句经典台词“让子弹再飞一会
儿”在他心中却另有深意，“其实子弹是你来不及
等它飞的，凡是叫子弹的东西从它出膛到击中目
标都是很短的时间，在那么短的时间你想要做些
别的事，那只能是你态度的问题了，你是否可以变
得更从容，在子弹出膛到击中目标前，你能做更多
设想的问题。所以我想这还是一个个人态度的问
题吧，时间本身并没有太多变化。”听起来就像是
在上一堂电影分析的博导课。 ! ! ! !4 新片!一步之遥"讲的是什么#

, 我也很感兴趣。但这个故事似乎现在说还有
点早，就像我之前说过的，这就是一步之遥的事，我现
在如果说出来，我就没得可拍了。

4 对电影音乐的特殊偏好#

, 我电影中用的音乐面比较广，从久石让的创
作到国际歌，从马斯卡尼到儿歌，都有。如果说有什么
特别之处，那就是我曾经两部作品都用了同一首音乐，
就是久石让写的《太阳照常升起》的音乐。

4 如何找寻灵感#

, 灵感一般都是稍纵即逝的，有时一晃神一注
意力不集中可能就过去了，所以你能判断哪个灵感是
对的，哪个是没有用的？这时候，也是一种精度。

4 !让子弹飞"和!一步之遥"有联系么#

, 有，就差一步。
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! ! ! !喜欢哲学思考，却也同样在乎脚踏实
地地拍电影，在姜文看来，拍电影是个对
精准度要求极高的事儿，一点都不容马
虎。他说：“通常大银幕上的成片在制作时
需要精确到 "!#$秒每格，演员的每一个
表情、场景的每一个细节、后期面对的每
一帧画面、每一段对白，皆是如此，绝无例
外。”说到兴起，姜文还现场解密了电影中
的一些特殊处理，“比如有的爱情电影为
了表现男女双方的一见钟情，那种痴迷的
眼神，会用一秒 %&格，播放时会感觉像慢
镜头。眼睛在转动或眨动的过程中会感觉
有些黏，但看上去又不是像俗称的慢镜头
那么慢，你不知道发生的问题，您只感觉
各自看对方的眼神有点不对，那个一秒钟

可以有很多内容，并非我们传统意义上很
快的一秒。”如此细致的解读，竟然出自一
个平时回答问题很少有完整句子的影坛
大腕，可见姜文对电影的爱有多痴迷。
事实上，在中国影坛姜文并非一位高

产的影人，甚至是极其低产的，但即便如
此，却丝毫没有影响他在影迷心中的地
位，而姜文也确实没有让人失望过，他的
每一次多年磨一剑都能给人以惊喜，以至
于许多人将他奉为中国影坛大师级的人
物。对此，他笑说：“我个人理解，大师应该
是一个不知道自己是大师，甚至不知道什
么是大师的能人，他应该叫做大师。”明明
是谦虚，在姜文口中说出，却也透着隐隐
的霸气。


